

令和7年(2025年)11月5日(水)

事務局 総務課

課長: 長澤 真二

電話: 962-1006

EVバスのデザインが決定しました！

～基町高校の生徒がデザインしたラッピング車両が来年2月から運行開始します～

当法人では、社会課題の解決や利用者サービスの向上等につながる新技術の導入促進に向けて、今年度からEVバスを購入してバス事業者にリースする取組を進めており、来年2月からEVバスの運行が開始される予定です。

EVバスのデザインについては、将来にわたって利用者に親しまれ愛着を持ってもらえるデザインとなるよう、広島市立基町高校創造表現コース2年生の生徒に依頼し、この度、生徒が授業の一環として制作した36作品の中から、最終デザインを決定しました。

11月9日(日)の「ひろしまバスまつり2025」において、選考作品を制作した生徒に感謝状を贈呈するとともに、当法人のブースにて、最終デザインの発表及び生徒が制作した36作品の展示も行いますので、是非取材いただきますようお願いいたします。

1 感謝状贈呈の概要

(1) 日時

令和7年(2025年)11月9日(日)10時00分開始

(2) 場所

ひろしまゲートパーク ステージ
(広島市中区基町5-25)

(3) 受贈者

広島市立基町高校創造表現コース2年生 高橋 心愛(たかはし こあ)さん

2 選考作品等の発表

(1) 日時

令和7年(2025年)11月9日(日)10時10分頃(感謝状贈呈の終了後)開始

(2) 場所

ひろしまゲートパーク 一般社団法人バス協調・共創プラットフォームひろしま ブース

(3) 内容

- ・最終デザインの発表
- ・取材対応

3 今後の予定

令和8年2月以降 EVバスの運行開始を予定(お披露目式の開催を検討中)

4 その他

取材される方は、11月7日(金)の17時15分までに上記問合せ先にご連絡ください。